



**Jean-Louis GERARD**

Licencié à la Fédération française de Karaté depuis 1976, j'ai pratiqué le karaté sans discontinuer depuis cette date. En outre, titulaire du diplôme d'Etat d'éducateur sportif depuis 1982, j'ai enseigné cet art martial dans divers clubs au gré de mes affectations au sein de la DGCCRF.

Membre du Funakoshi Dojo Paris depuis plus de vingt ans, j'ai souhaité, aujourd'hui retraité, m'impliquer davantage dans la vie de l'association en acceptant la présidence. C'est dans ce cadre que je suis candidat au comité directeur du CSMF, afin de contribuer à l'essor des différentes disciplines de ce centre sportif dont je suis membre depuis plus de dix ans.